

Agrupación Política Nacional

Movimiento del Socialismo Democrático

Declaración de Principios

1. **El Movimiento del Socialismo Democrático se constituye** como una Agrupación Política Nacional conforme a lo establecido por la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos y las leyes electorales vigentes. Nuestro compromiso es con la vía pacífica, legal y democrática como camino para la transformación del país.
2. Nos regimos por las leyes comenzando por la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, teniendo en cuenta su contenido social y democrático progresista, producto de una lucha revolucionaria a comienzos del siglo XX, cuyo marco protege y guía la acción política de los ciudadanos en las condiciones actuales.
3. Hacemos pública nuestra vocación de servir al proletariado mexicano para elevar su nivel de vida y conciencia, para mejorar su situación en general. Por ello aspiramos a ser la expresión de los trabajadores, llevando a la esfera política sus aspiraciones justas y sus necesidades. El Movimiento del Socialismo Democrático busca ser una alternativa política que no existe en el plano electoral, crítica al sistema capitalista y con una propuesta transformadora de la sociedad.

4. **El Movimiento del Socialismo Democrático declara** que es un proyecto político de mexicanos y mexicanas, que asumen la perspectiva ideológica de izquierda revolucionaria, en un país donde el ingreso se concentra de manera injusta; el 1% de la población concentra la mayor parte de la riqueza nacional, nuestro movimiento aspira a representar los intereses de ese 99% de la población que sufre algún grado de explotación.
5. Somos conscientes de la realidad actual, como una realidad capitalista cuya crítica y análisis son impostergables, pues en el capitalismo y en sus leyes de producción de riqueza y apropiación del plusvalor se hallan las raíces de los problemas actuales, tanto para la clase trabajadora como para el resto de la población, y cuya solución demanda que sean los propios trabajadores los artífices de la solución de dichos problemas.
6. Partimos del reconocimiento de que el sistema capitalista dominante genera desigualdad, explotación, concentración de la riqueza y destrucción ecológica. Estudiamos críticamente sus dinámicas económicas, políticas y sociales para entender sus contradicciones internas y sus efectos sobre las mayorías trabajadoras, campesinas, indígenas, mujeres, juventudes y sectores históricamente marginados.
7. **El Movimiento del Socialismo Democrático declara** que el actual sistema capitalista se encuentra en una etapa de desarrollo descendente, con una profundización de la crisis económica estructural, que presionan el desarrollo de las fuerzas productivas dentro del propio sistema capitalista y su uso en todos los procesos de producción, haciendo que cambien poco a poco las actuales relaciones de producción capitalista, generando una descomposición social sin visos de solución.

8. **El Movimiento del Socialismo Democrático declara** que propugnamos continuar fortaleciendo la propuesta de contar con un Estado de bienestar, de carácter transitorio, no en el sentido social-liberal (de reformar el capitalismo), sino en el sentido socialista; creando y recuperando empresas y servicios públicos privatizados en los gobiernos neoliberales a fin de estabilizar la economía y la vida social.
9. Adoptamos el marxismo como una herramienta teórica fundamental para comprender la realidad social, no como dogma, sino como guía crítica para la acción. Reivindicamos su método de análisis materialista, histórico y científico para entender las estructuras de poder, el conflicto de clases y las posibilidades de transformación hacia una sociedad más justa.
10. Nos abocamos al estudio del marxismo, que representa el mayor avance teórico respecto a este modo de producción, por tanto, nos presenta todo el esquema teórico necesario para la superación de este. Por eso nos declaramos marxistas. Esto no significa que nuestra agrupación política sea excluyente de otras posiciones teóricas dentro de la izquierda, sino el esfuerzo consciente de avanzar en la superación del capitalismo.
11. **El Movimiento del Socialismo Democrático declara** que se fundamenta en el materialismo dialéctico e histórico desarrollado por Marx y Engels, así como de los aportes teóricos de pensadores marxistas y de la izquierda progresista para su actuación política; de las experiencias de la lucha de los trabajadores; de los campesinos y pueblos indígenas; por sus derechos y reivindicaciones, a lo largo de la historia de nuestro país y de las luchas actuales por conseguir una sociedad más justa y libre.

12. En este proceso de construcción, reivindicamos un materialismo dialéctico e histórico científico que asuma el principio de la unidad material del mundo; que asuma el método de análisis de la realidad natural y social: el método de ascenso de lo abstracto a lo concreto; que retome el estudio filosófico científico a fin de ser más efectivo en su práctica política. Buscamos constituir un proyecto político socialista democrático y científico, que forme militantes y cuadros políticos para instruir a los miles de activistas del movimiento.
13. **El Movimiento del Socialismo Democrático declara** que nuestro proyecto político es el socialismo científico, que aspira a representar las demandas de la clase trabajadora del campo y la ciudad, así como a los sectores sociales pauperizados por la profundización de la crisis económica del capitalismo en nuestro país.
14. Frente a las crisis recurrentes del capitalismo, proponemos el socialismo como alternativa viable, necesaria y urgente. Un sistema en el que los medios fundamentales de producción estén al servicio del bienestar común, en el que se erradique la pobreza y se garantice el acceso universal a la educación, la salud, la vivienda y la cultura. El socialismo que promovemos es solidario, inclusivo, democrático y profundamente humano.
15. El **Movimiento del Socialismo Democrático** busca construir un proyecto político socialista que sea producto de una reflexión y revaloración profunda, seria, objetiva, científica, respetuosa y tolerante entre los comunistas, por lo que impulsaremos tanto en su interior como exterior, foros de discusión y análisis sobre temas fundamentales como el enfoque filosófico, la concepción materialista de la historia, la crisis económica del capitalismo y la construcción del socialismo.

16. Afirmamos que no hay socialismo verdadero sin democracia verdadera. Nuestro proyecto se basa en la participación democrática de la mayoría de la población, en la democracia proletaria, en la construcción del poder desde abajo, en la pluralidad, la libertad de expresión y la defensa de los derechos individuales y colectivos. Por lo que rechazamos cualquier forma de autoritarismo e ideologías antidemocráticas, imperialistas, fascistas, racistas, homofóbicas, sexistas o que incurran en conductas de violencia de género.
17. **El Movimiento del Socialismo Democrático declara** que somos partidarios de la propiedad colectiva y democrática de los medios de producción. Estamos en contra de la explotación del hombre por el hombre, en contra del individualismo y a favor del colectivismo. Nuestra inspiración es nacional e internacionalista. Defendemos la autodeterminación de los pueblos y somos solidarios con todos aquellos que luchan por su independencia nacional, al mismo tiempo estamos a favor de agrupamientos económicos regionales de convivencia justa e igual.
18. Finalmente, propugnamos a que el proletariado adquiera conciencia de clase e intervenga de manera democrática en la sociedad, transforme el actual Estado capitalista y constituya un Estado socialista como medida transitoria al Comunismo y a la sociedad sin clases sociales.
19. Como socialistas democráticos aspiramos a una sociedad comunista donde desaparezca la explotación del trabajo asalariado y cualquier enfrentamiento de clases sociales, una sociedad comunista que garantice el trabajo y la redistribución de la riqueza a toda la población, y que haga valer la máxima: *“¡de cada cual, según sus capacidades; a cada cual según sus necesidades!”*
20. Por todo lo anterior declaramos que: **¡otro mundo es posible, con la democracia y el socialismo!**